



**Colegio Franciscano  
SAN FRANCISCO SOLANO**  
*SER PERSONA*  
**CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 24**  
**4 de septiembre de 2023**

*Dice el Señor: Amad a vuestros enemigos, [haced el bien a los que os odian, y orad por los que os persiguen y calumnian] (Mt 5,44). En efecto, ama de verdad a su enemigo aquel que no se duele de la injuria que le hace, sino que, por amor de Dios, se consume por el pecado del alma de su enemigo. Y muéstrele su amor con obras. (Admonición IX San Francisco de Asís)*

Con esta exhortación de San Francisco de Asís en el mes que se celebra los conceptos de amor y amistad, les quiero ofrecer un saludo para continuar creando lazos de fraternidad en un mundo complejo que necesita unirse en la Verdad, en especial en esta semana consagrada a la paz.

El Colegio SAN FRANCISCO SOLANO, comprometido con el sentido de la paz realizará una jornada de reflexión para fortalecer nuestro compromiso con este valor que lleva una gran significación en la forma de vida. Igualmente, invito a toda la comunidad SOLANISTA a vincularse con el día de la prevención del suicidio de dos maneras; con los estudiantes se tendrán charlas de prevención y con los padres de familia una conferencia virtual. Espero contar con su presencia para estar atentos a esta realidad que cada vez está presente en una sociedad de consumo.

Ya hemos cerrado el tercer periodo académico y se están programando los días de nivelación de estudiantes que presentan desempeño bajo en una o más asignaturas o áreas; así mismo, establecer acciones correctivas con aquellos estudiantes que a corte del 75% presentan pérdida de año, según Manual de Convivencia. La entrega de boletines académicos de este periodo se llevará a cabo el 29 de septiembre y estar a paz y salvo administrativo. Invito a la comunidad estudiantil a no bajar la guardia en su parte académica ya que con un área se puede perder el año escolar.

El 21 de septiembre de 2023 se llevará a cabo el día sin carro y sin moto en Armenia, se determinó que para la comunidad SOLANISTA se tendrán clases virtuales de manera que se estará informando horarios de clases para este día.

A raíz de la migración de la plataforma KAYSALA a Google meet, y para evitar caos en la información, se tomó la decisión de retomar los canales de WhatsApp, con la salvedad que este medio de comunicación se hará bajo la norma establecido por el derecho laboral y este horario será hasta las 4:00 pm y el docente NO ATENDERÁ después de esta hora para sí respetar su tiempo de descanso laboral.

Invito a la comunidad SOLANISTA, estar atentos a productos que están a la venta tales como gomas de gelatina, galletas mini cookies y tripitos pops, ya que según información del Invima, contienen ingredientes activos de marihuana. Estos productos o similares no están en venta en la cafetería del colegio.

Continuando con las actividades del mes de septiembre, y de acuerdo a la solicitud del consejo de padres de familia en post de la integración de la familia el próximo 17 de septiembre a partir de las 9:00 am, tendremos desayunos, almuerzos, presentación de bailes por parte de los estudiantes invitados especiales. Ya está a la venta la manilla para los juegos de este día. Celebremos con entusiasmo lo que se está preparando con cariño el día de la integración familiar SOLANISTA.

Agradecemos las familias que nos están colaborando con el bono de solidaridad para asumir los gastos que esta actividad requiere, ya el ocho de septiembre tendremos la primera rifa de un premio sorpresa. Igualmente compartir en sus redes sociales este maravilloso evento.

**INSCRIPCIONES ABIERTAS AÑO 2024**

Fraternalmente

Fr Hernando Contreras Narváez Ofm

Rector

rectoria@sansolano.edu.co

